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Aos nove dias do mês de março de dois mil e vinte e dois, reuniu-se o Conselho de Gestão do
Campus Santa Teresa, às treze horas e trinta e cinco minutos, na sala de reuniões localizada
no Prédio Central do Campus, para a Primeira Reunião Ordinária do corrente ano. A reunião

 dois mil efoi convocada nos termos do Ofício Circular nº 01/2022/CG, de sete de março de
vinte e dois, assinado pelo Presidente do Conselho de Gestão, Ednaldo Miranda de Oliveira, e
contou com a presença dos conselheiros Adriano Goldner Costa, Edna Nunes da Silva, 
Ednaldo Miranda de Oliveira, Ieda Pandolfi, Leonardo Silva Moraes, Milton Cesar Paes Santos,
Paola Alfonsa Vieira Lo Monaco, Ricardo Tomaz Martinelli, Robson Celestino Meireles,
Solange de Faria Venturini, Suzana Maria Gotardo Chambela, Tiago Dalapícola e , da

A reunião foi presidida pelo Thais Totola Vasconcelos. secretária do conselho Presidente do
, que iniciou a sessão e, após osConselho de Gestão, Ednaldo Miranda de Oliveira

cumprimentos, apurou o quórum e passou à análise dos pontos de pauta. Primeiro ponto de
 pauta: Apreciação da Portaria de localização dos servidores: O Presidente explicou que

está prestes a ser lançado o edital de implantação do teletrabalho no Ifes e, para implementá-
lo no Campus, será necessário publicar portaria para atualizar a localização dos servidores do
Campus. O Presidente solicitou à conselheira Paola Alfonsa Vieira Lo Monaco que fizesse a
apresentação da portaria ao conselho. Houve debate sobre a divisão da localização dos
servidores, tendo os conselheiros se manifestado favoráveis à proposta de localizar os
servidores da Coordenadoria de Tecnologia de Informação, Coordenadoria de Gestão
Pedagógica e Coordenadoria de Registros Acadêmicos nestas coordenadorias e não nas
coordenadorias GeraisDiretorias correspondentes, de forma a facilitar inclusive o acesso dos
servidores aos processos e documentos registrados no Sipac dentro de sua coordenadoria.
Atendendo à solicitação do Coordenador de Internato, conforme informado pela Conselheira

Eloísio StangerSuzana Maria Gotardo Chambela, foi realizada a localização dos servidores ,
Gelso Corona Gatt Nélio Rêges Gonsalves Vanderlino Gomes na Coordenadoria Geral de,  e 
Assistência à Comunidade, considerando que não atuam especificamente na Coordenadoria
de Internato e constavam na portaria vigente (Portaria n. 602021) localizados na
Coordenadoria de Internato. Foi concedida a palavra à conselheira Paola Alfonsa Vieira Lo
Monaco para explicar os critérios utilizados para a localização dos docentes. A conselheira
explicou que verificou que, caso continuasse sendo utilizado o critério de maior carga horária,
haveria sempre um grande número de docentes localizados na Coordenadoria do Curso
Técnico em Agropecuária, o que acabava gerando uma sobrecarga para a coordenadora.
Portanto, para evitar que isso ocorresse, explicou que utilizou para a distribuição dos docentes
os critérios de maior carga horária, coordenadoria com segunda maior carga horária,
distribuição de professores do núcleo comum de acordo com a coordenadoria em que leciona.
Após estas considerações, a conselheira apresentou a distribuição dos docentes. O presidente
submeteu a proposta ao conselho, que se manifestou favorável à publicação da portaria de
localização apresentada. Ato contínuo passou-se à análise do segundo ponto de pauta. 
Segundo ponto de pauta: Utilização dos espaços físicos do Campus: O Presidente
explicou que, com o retorno total das aulas presenciais no Campus, será necessário redefinir



alguns espaços no Campus. Apresentou, inicialmente, que foram criadas duas salas para o
funcionamento da coordenadoria do curso de Licenciatura em Ciências Biológicas e
bacharelado em Agronomia no segundo andar do prédio do Centro Tecnológico e que, para
isso, foram diminuídos os espaços de duas salas de aula, reduzindo também a ventilação
dessas salas. Destacou que há um problema de acessibilidade às salas destas coordenadorias
pois somente há escadas. Portanto, o Presidente explicou que a obra realizada (de divisão das
salas para abrigar as coordenadorias) não atende ao Campus neste momento, pois são
necessárias salas de aula grandes. Além disso, o Presidente informou que naquele mesmo
prédio não existe destinação de banheiro exclusivo para os servidores, como existe nos
demais prédios. Assim, apresentou a proposta de retirada das divisórias que separam salas de
aula das coordenadorias do curso de Ciências Biológicas e Agronomia para ampliação das
duas salas de aula que estão anexas e a destinação de banheiros exclusivos para os
servidores do prédio do CT, tendo o conselho concordado de forma unânime com as
propostas. Por fim, o Presidente destacou que deverão ser avaliados os usos de salas que
hoje estão desocupadas no Campus e definir sobre sua utilização. Nada mais havendo a
tratar, passou-se ao próximo ponto da pauta. Terceiro ponto de pauta: Processo eleitoral

O Presidente explicou para escolha dos membros representantes do Conselho de Gestão:
ao conselho que nesta primeira reunião do ano foram convocados apenas os membros natos,
pois o processo de eleição dos conselheiros representantes está em andamento. Informou que
foi designada pela Portaria n. 1032022 uma comissão para conduzir o processo de escolha

Destacou que, quanto aos representantes dos coordenadores de curso,dos representantes. 
após escolha realizada entre seus pares, ficou definido como representante dos cursos
Técnicos de Nível Médio Regular o coordenador Tiago Dalapícola, como titular, e o
coordenador Hugo Felipe Quintela, como suplente omo representante dos cursos Superiores; c
de Graduação, o coordenador Archimedes Alves Detoni, como titular, e Alberto Chambela
Neto, como suplente e como um coordenador representante dos cursos Técnicos de Nível
Médio – EJA, o professor Marcio Vinícius Ferreira de Sousa, não havendo suplente. Além
disso, mencionou a necessidade de 01 representante titular e um suplente dos pais de alunos
regularmente matriculados, escolhidos por seus pares. A Conselheira Suzana Maria Gotardo
Chambela indicou a possibilidade de realizar a escolha na próxima reunião de pais de alunos,
manifestando-se o conselho favorável à proposta. Não havendo mais nenhuma consideração
sobre este ponto, passou-se ao próximo ponto da pauta. Quarto ponto de pauta: Calendário

 O Presidente informou sobre a necessidade de definirde reuniões do Conselho de Gestão:
um calendário de reuniões ordinárias do conselheiro de gestão, que são realizadas a cada dois
meses. Após análise, definiu o Conselho pela realização das reuniões ordinárias às quartas-
feiras, no horário de treze horas e trinta minutos, com teto máximo de duas horas. Antes de
finalizada a reunião, o Presidente destacou a necessidade de agendamento de reunião
extraordinária para revisão de algumas portarias vigentes no Campus e das minutas de editais
de assistência estudantil, atendendo à solicitação da Conselheira Suzana Maria Gotardo
Chambela, sendo agendada a reunião para o dia 22 de março, às treze horas e trinta minutos.
Franqueada a palavra aos Conselheiros, não houve mais nenhuma manifestação. O
Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião. Às quinze horas e cinquenta
minutos, nada mais havendo a tratar eu, Thais Totola Vasconcelos, lavrei a presente ata que
após lida e aprovada será assinada por todos os conselheiros presentes.
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